

Stephan Müller
Stadtrat, Fraktionsvorsitzender

Telefon: 0171 / 530 87 05
e-Mail: stmbayreuth@gmx.de



**BG Fraktion
Bayreuther
Gemeinschaft**

Eingang CD: 15. MRZ. 2023

Herr Oberbürgermeister
Thomas Ebersberger
Neues Rathaus

95444 Bayreuth

UB
I. Antrag nach § 15 GeschO
Anfrage nach § 16 GeschO
Lfd. Verwaltung Art. 37 Abs. 1 GO
II. HT lt. GeschO
III. Abdruck an
a) R. _____ zur federführenden Behandlung
b) R. _____ zur Behandlung
c) R. _____ zur Behandlung
d) WV _____
Bayreuth, den _____
Der Oberbürgermeister :

Bayreuth, 15.03.2023

Antrag nach § 15 Geschäftsordnung Städtisches Eisstadion sowie ein Sportstättenkonzept

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

es braucht schon einen bevorstehenden Landtagswahlkampf, damit sich zumindest Teile der CSU um die Thematik des Eishockey-Sports in Bayreuth kümmern wollen.

Bereits am 25.02.2022 und am 11.03.2022 hat die Fraktion der Bayreuther Gemeinschaft beantragt, zu prüfen, wie das Städtische Eisstadion den Anforderungen an mehr Klimaschutz besser gerecht werden kann und zudem sollte geprüft werden, welche Schritte notwendig sind, um den Eishockeysport eine dauerhafte Heimat in Bayreuth zu geben.

Es schloss sich ein gewisser Schriftverkehr und verschiedene Diskussionen an, bis heute jedoch ist eine Behandlung unserer Anträge nicht erfolgt. Vielmehr haben Sie sich, sehr verehrter Herr Oberbürgermeister, auf den Standpunkt gestellt, dass eine Prüfung, wie sie von uns formuliert worden ist, Sache der laufenden Verwaltung sei und Sie kündigten an, dass über die Prüfergebnisse berichtet wird.

Was Ihrerseits nicht geschah, ist die Mitteilung einer konkreten Zeitschiene und so ist bis zum heutigen Tage in den städtischen Gremien die dringend notwendige Behandlung, Beratung und Entscheidung zur Situation des Bayreuther Eishockeys nicht erfolgt.

Ich verweise hierzu auf den erfolgten Schriftverkehr, den ich aus Gründen der Vollständigkeit noch einmal anhängen.

Wenn nun CSU-Stadtrat Dr. Michael Hohl einen Antrag mit ähnlicher Zielrichtung stellt, ist zu hoffen, dass nunmehr die Rathausspitze endlich alle Anträge zu der Thematik den städtischen Gremien zur Behandlung vorlegen wird, damit Abschied von der bisherigen Haltung und Vorgehensweise genommen wird.

Sie hatten uns vor einem halben Jahr mitgeteilt, dass Sie keine Veranlassung sehen "die städtischen Gremien" mit unseren Anträgen zu befassen. Wir gehen davon aus, dass die CSU unser Ansinnen ebenso unterstützen wird, wie die Fraktion der Bayreuther Gemeinschaft dies mit dem Antrag von Dr. Hohl tun wird.

Wir beantragen, dass alle in letzten Monaten vorliegenden Anträge (Grüne und Unabhängige, SPD, BG und CSU) zur Situation des Bayreuther Eishockeys, des Städtischen Eisstadions und eines entsprechenden Sportstättenkonzeptes nun kurzfristig in den Städtischen Gremien zur Behandlung vorgelegt werden.

Mit freundlichen Grüßen



Stephan Müller
Fraktionsvorsitzender



Georg Kämpf
Stadtrat